

J'me sens 😊

As-tu checké tes 🍑 ?

LA SYPHILIS EST EN HAUSSE AUX TNO

FAITES-VOUS TESTER AUJOURD'HUI!

**Heureusement, le test est très simple :
il suffit de faire une prise de sang!**

Vous êtes en pleine forme? La syphilis ne se manifeste pas toujours par des symptômes. Si elle n'est pas traitée, la syphilis peut causer de graves problèmes de santé, voire la mort. La seule façon de savoir si vous avez la syphilis, c'est de passer un test de dépistage.

100%
CONFIDENTIEL
Votre vie privée nous
tient à cœur!

PRENEZ RENDEZ-VOUS!

Appelez votre clinique de santé publique ou votre
centre de santé communautaire pour prendre un
rendez-vous dès aujourd'hui

WWW.GOV.NT.CA/SYPHILIS

